



Ver página 6



OVACIONES

MARTES 18 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | NUMERO 24967 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

Refuta el dicho de AMLO

IP: México no está en bancarrota

CON VALENZUELA

‘Eso es cuando ya no se cumplen compromisos, y México lo hace’

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El sector empresarial mexicano rechazó que el país esté “en bancarrota”, como lo afirmó este domingo en Sinaloa, el presidente electo Andrés Manuel López Obrador y le enmendó la plana, al observar que una cosa es que se tengan problemas como la inseguridad, y otra que el país ni siquiera crezca económicamente o tenga inversiones.

Y por ello, se pronunció por generar la confianza necesaria para que exista inversión y crecimiento, para que se resuelvan varios de los problemas que actualmente tiene el país y tener una sociedad incluyente.

Durante el *Foro Forbes Camino a la transición*, y cuestionado al respecto, el empresario Claudio X. González Laporte calificó la anterior afirmación como “dramática”.

Señaló que “si se lee todo lo que se dijo alrededor de ese comentario tan dramático, ya se empieza a matizar que no se va a poder cumplir con todo porque no hay suficientes recursos, y que no se va a gastar más de lo que se debe. Pero creo que se pudiera haber utilizado otro adjetivo, porque ‘bancarrota’, significa que no tenemos una situación económica que sigue creciendo”.

Si bien reconoció que el país atraviesa una situación muy difícil en seguridad, impunidad y en materia energética, comentó que no comparte el uso de ese adjetivo.

No obstante, dijo compartir el hecho de que “hay que ser realistas, de que no se va a poder hacer todo y por falta de recursos y por falta de tiempo, porque siempre faltan recursos y seis años para muchas cosas es un periodo demasiado corto”.

Quien fuera presidente del entonces Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), dijo conocer al presidente electo como “pragmático y como predica-



CULIACAN, Sinaloa.- Fernando Valenzuela y Andrés Manuel López Obrador. Los Dodgers lo invitaron a lanzar la primera bola, pero no aceptó “porque aquí estoy bateando de 300”.

Delgado: se refería a la mala situación

POR PATRICIA RAMIREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, consideró que el mensaje del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador en Nayarit, al arrancar su gira de agradecimiento, fue de tranquilidad y estabilidad, que va a respetar los equilibrios macroeconómicos.

Dijo que, cuando López Obrador habló de que el país está en bancarrota, se refirió a la situación de estancamiento económico y de crisis de derechos humanos, pero lo importante de su discurso fueron las buenas noticias para los mercados y el sector privado, en

relación al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

“Para 2019 no habrá más impuestos, se va a detener el sobreendeudamiento del país, habrá mayor inversión en infraestructura, se dejará de gastar en excesos y privilegios y se respetará la autonomía del Banco de México”, dijo.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), dijo que hay que resaltar los mensajes importantes para darle tranquilidad a los mercados y al sector empresarial de que no va a haber aumento a los impuestos y se va a aplicar la austeridad.

Ver página 3

dor”, y consideró que en ello debe existir un balance, “que será lo más importante”, por lo que exhortó a “aprovechar” sus momentos pragmáticos para establecer las políticas públicas que permitan a la iniciativa privada crecer y crear mayores oportunidades de trabajo.

“La palabra más importante para la inversión es que hay confianza, y

para eso tiene que haber un entorno donde las finanzas públicas están bien manejadas, sean disciplinadas, donde la inseguridad se ataque. No se puede transformar el país de un día para otro de lo que tenemos ahorita a lo que queremos en seguridad, pero que vayamos en la dirección correcta es importante”, sostuvo.

Ver página 3

Solicitan nuevo estudio para analizar el NAIM

El próximo titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú, dijo que solicitaron un nuevo estudio a la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), el cual será entregado en octubre próximo, sobre la viabilidad de la operación simultánea del actual Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) y la base militar de Santa Lucía.

Mencionó que si la OACI confirma la factibilidad de este proyec-

to mediante el estudio, el cual tendrá un costo de 800 mil dólares, se realizará una nueva arquitectura de los espacios aéreos, y de lo contrario, respetarán el resultado del mismo.

En entrevista posterior a su participación en el Foro Forbes Camino a la Transición, comentó que de confirmar que ninguna de las dos opciones son viables se cancelaría la consulta programada para el próximo 28 de octubre.

Ver página 4



Javier Jiménez Espriú.

CDMX: DEBUTAN CONGRESO Y CONSTITUCION



Instalación y recepción del sexto informe de gobierno. “¡Es un honor, estar con Obrador!”, corearon, como hicieron los diputados federales el 1 de septiembre.

Ver página 8

UNAM: levantan el paro en el CCH Azcapotzalco

POR LILLIAN REYES RANGEL

Hoy se reanudarán clases en el CCH Azcapotzalco, luego del paro de 22 días.

Como parte de la reunión de seguimiento que se realizó este lunes con el director de la Institución, Benjamín Barajas, se informó la normalización de las actividades académicas, aunque en el caso de las administrativas aún no podrá hacerse uso de las instalaciones.

Barajas explicó que esta es una forma de demostrar que ambas partes están dispuestas a dialogar y

resolver el pliego petitorio que ya fue aceptado por Enrique Graue.

Algunos de los primeros consensos consisten en que los murales, uno de los puntos que detonó el paro, serán cuidados y considerados patrimonio de la comunidad estudiantil.

Además, adelantó que se tiene previsto convocar a un proceso para la selección de un nuevo directivo para el Plantel.

Por otra parte, se dio a conocer que el CCH Naucalpan, la Preparatoria 2 y la Facultad de Artes y Diseño, también reanudarán actividades hoy.

Con ello, hasta la noche de ayer, sólo tres escuelas de la UNAM son las que mantienen el paro: Filosofía y Letras; la Escuela Nacional de Trabajo Social y Preparatoria 5.

Suman 22 expulsados

La UNAM, dio a conocer que ya son 22 los expulsados por los hechos violentos ocurridos en Ciudad Universitaria el pasado 3 de septiembre e informó que comenzarán a recibir opiniones de los estudiantes en materia de seguridad y asuntos de género.

Ver página 8

Maestros corridos volverán a las aulas

VILLAHERMOSA, Tab.- El próximo secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, afirmó que, a partir del 1 de diciembre, habrá una era de revalorización del magisterio nacional en favor de la enseñanza hacia los niños y jóvenes, mediante un Acuerdo Nacional sobre la Educación.

En el marco del Foro de Consulta Estatal Participativa en Tabasco, indicó que la reforma educativa fue impuesta y surgió sin un diálogo, por lo cual el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, señaló en campaña y ahora lo ha reiterado que se va a cancelar.

Al concluir más de una veintena de ponencias e intervenciones de líderes sindicales sobre propuestas para enriquecer el acuerdo, expuso que ahora a los maestros no se les va a perseguir sino que se les volverá a valorar y a quienes hayan sido despedidos de manera injusta, se les reinstalará.

Al igual que hoy, garantizó, en los próximos seis años habrá acceso directo a la autoridad educativa “que cuando ustedes traten con la autoridad educativa sientan que están tratando con alguien que los va a apoyar, que les va a facilitar su tarea, que les hará más fácil su gestión”.

Ver página 5

EJECUTAN A FAMILIA



Una familia fue baleada en su auto. El padre y su hija de trece años murieron en el lugar. La madre perdió la vida por la noche.

Ver página 6

VENTANA

No es lo mismo bancarrota que deuda social.

ARGENTINA

Procesan por corrupción a Cristina Fernández

Página 7

ESCANDALO

Maduro come un corte y Venezuela muere de hambre

Página 7

JALISCO

Corren a director de forense, por morgue rodante

Página 6

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2